

Elternabend zum Thema „Kindernotfälle“



Ein wichtiger Elternabend zum Thema „Kindernotfälle“ fand am 26. März 2025 in der Kita „Harzblick“ in den Gruppen 5 und 6 statt.

Interessierte Eltern durften bei der Referentin des „Deutschen Roten Kreuz“, Frau Susanne Engelmann, wichtige Hinweise zur „Ersten Hilfe“ am Kind erhalten. Praktische Übungen und Fachwissen über lebenserhaltende Maßnahmen wurden professionell vermittelt.

Auf diesem Weg bedankt sich die Kita „Harzblick“ sehr herzlich bei Frau Engelmann für das geleistete Engagement!

/Katja Wilke, stellv. Einrichtungsleiterin Kita „Harzblick“